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Top 4 Einwohnerfragestunde/ Fragestunde für Kinder und Jugendliche 
mit Erziehungsberechtigten

Herr Sauck lässt anfragen, ob er im Frühjahr auf dem Parkplatz gegenüber dem 
Störtebeker in Proseken einen Kinderflohmarkt veranstalten darf. 

Herr Helms-Ferlemann erteilt die Genehmigung.

Frau Oldenburg unterbreitet den Vorschlag, den Flohmarkt im oder am Gemeinde-
zentrum, Jugendclub, zu veranstalten, hier sind dann auch die notwendigen sa-
nitären Einrichtungen vorhanden. 

Herr Larek fragt an, ob die Gemeinde für die Einwohnerinnen und Einwohner eine 
Energieberatung für Heizanlagen in Eigenheimen organisieren kann. Auf Grund 
neuer Richtlinien droht vielen die Stilllegung der jetzt betriebenen Heizungsanlagen.

Verwaltung bitte kundig machen ob solche Energieberatungen für Eigen-
heime angeboten werden. 
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